

Fuente:Notiguaira

Fecha:15/11/10

Título:Taller de lactancia Materna se ejecutó en Maternidad

Link: <http://notiguaira.com/2010/11/15/taller-de-lactancia-materna-se-ejecuto-en-maternidad/>

Taller de Lactancia Materna se ejecutó en Maternidad

La Fundación Regional El Niño Simón realizó un taller para 20 mujeres embarazadas, donde pudieron conocer estrategias y herramientas de estimulación para los niños en la etapa prenatal.

Dentro de los tips indicaron técnicas para reconocer cuales son los primeros reflejos que desarrolla el pequeño desde el momento del nacimiento hasta el primer año de edad.

Un sinfín de técnicas fueron mencionadas en la charla incluyendo canciones que hacían del aprendizaje materno, un conocimiento dinámico y fácil. Esto siempre dentro de la incitación, que se hace sobre las mujeres embarazadas, referente a la importancia de la leche materna, para la evolución del bebé.

“Hociqueo (reflejo que impulsa la búsqueda del niño, para succionar la leche materna) y babisnki (es el movimiento de los dedos de los pies del neonato) son los primeros reflejos que poseen los niños al nacer” expresó María Eugenia Valbuena, integrante de la Gerencia de Formación y Atención Integral, en la FRNS-VARGAS; asimismo, indicó que éste fue uno de los temas a tratar, que se ejecutaron en la charla instructiva; “El lunes de la próxima semana se efectuará la culminación de este programa en curso, por este año, en la Maternidad Ana Teresa de Jesús Ponce” añadió , (ubicada en la parroquia Macuto, estado Vargas).

Todo este proceso de capacitación, a las próximas parturientas, se realiza con el objetivo de fortalecer el conocimiento y ampliar las posibilidades de que estas mujeres ofrezcan, a sus niños, una atención integral.